

## Actrice de la compétition Worldskills qui va constituer l'Equipe de France!

C'est un événement hors norme : 69 métiers différents, de la cybersécurité, robotique mobile, maçonnerie, au service en salle...mettent leurs meilleurs jeunes français de moins de 23 ou 26 ans en compétition. Les médaillés pourront intégrer l'Equipe de France des métiers pour défendre les savoirs faire français en compétition mondiale (à Lyon!) et compétition européenne.



La FCPE s'associe à cette compétition, les 2 associations partagent les mêmes engagements pour l'éducation et l'orientation des plus jeunes dans une voie professionnelle épanouissante, reconnue. Et c'est bien la découverte des métiers qui peut guider une orientation choisie.

La FCPE départementale lance donc un appel à ses adhérents pour aider bénévolement à organiser cette grande fête des métiers,

Du 9 au 18 septembre 2023 (2 jours ou plus – dates flexibles)

Et particulièrement les 14, 15 et 16 septembre (jours de compétition)



## Les Missions

- Accueil des groupes scolaires (guide des parcours)
- Organisation générale (accueil, accréditation, contrôle, information etc.)
- Aide à la compétition (relevé de notation, chronométrage, volontaires métiers)
- Accueil et accompagnement des délégations régionales et délégations internationales invitées)

Une compétition nationale unique ! Où l'on peut discuter, observer, tester, participer et s'inspirer de parcours de compétiteurs. Sans oublier les atouts du point du vue du développement personnel et de la vie en société: partage, efforts, engagement, fair-play, ouverture d'esprit...

\* La **FCPE** est une association loi 1901 reconnue d'utilité publique, présente sur l'ensemble du territoire, y compris dans les établissements français à l'étranger. Première fédération de parents d'élèves, la FCPE participe à la vie scolaire pour défendre l'intérêt des enfants et représenter les parents auprès des institutions et des pouvoirs publics. Quelque 1 300 000 parents ont voté pour elle aux dernières élections scolaires.

\*WorldSkills est un mouvement mondial de compétition des métiers. La sélection se fait au niveau régional puis national, auprès de jeunes professionnels, afin de constituer l'Equipe de France des métiers qui représentera la France au niveau International en 2024. Cette édition nationale est le tremplin vers les mondiaux WorldSkills en 2024 qui auront également lieu à Lyon.

